

Gobierno de Trinidad y Tobago agradece a Cuba ofrecimiento de becas para estudiar medicina



Puerto España, 22 ago (RHC) El Ministro de Educación de Trinidad y Tobago, Anthony García, agradeció al pueblo y gobierno cubanos por el ofrecimiento de nuevas becas para estudio de Medicina a jóvenes trinitarios, como parte de los compromisos de cooperación asumidos por Cuba con [CARICOM](#).

En ceremonia organizada para otorgar oficialmente a los tres estudiantes beneficiados para el curso académico 2018-2019, en la sede de dicho ministerio, García subrayó el esfuerzo y compromiso de Cuba al otorgar esas becas y con ello seguir contribuyendo de forma significativa al desarrollo social de su país.

El Ministro reiteró en varias oportunidades el agradecimiento de su gobierno por esta nueva muestra de solidaridad y llamó a sus jóvenes compatriotas a ser dignos embajadores del pueblo trinitario en la mayor de las Antillas.

Por su parte, el ministro de Estado en el Ministerio de Educación, Puerto España, 22 ago (RHC), destacó el nivel de la educación superior de Cuba, especialmente en materia de salud pública, la cual consideró

como "segunda de ningún otro país", y exhortó a los tres jóvenes trinitarios a sacar el máximo provecho de esta excepcional oportunidad que ofrece la hermana nación de Cuba.

El embajador cubano, Guillermo Vázquez Moreno, aprovechó su intervención para repasar la rica historia de cooperación entre Cuba y CARICOM y la voluntad política de la máxima dirección del país de continuar enriqueciendo estos lazos.

El diplomático cubano resaltó además el hecho de que los estudiantes se beneficiarán de un programa académico en la que no solo se formarán como excelentes profesionales, sino que se beneficiarán con una educación que busca sensibilizar al médico con su entorno social.

Como parte del programa de este acto oficial, los tres jóvenes trinitarios beneficiados firmaron el código de ética que rige los principios y valores que de los estudiantes extranjeros en Cuba. Con este nuevo grupo de estudiantes Trinidad y Tobago se consolida como uno de los países caribeños con mayor número de graduados y estudiantes activos en universidades cubanas.

En el acto estuvieron presentes además funcionarios de varios ministerios trinitarios, representantes de los medios de prensa y familiares de los estudiantes. ([Cubaminrex](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/169687-gobierno-de-trinidad-y-tobago-agradece-a-cuba-ofrecimiento-de-becas-para-estudiar-medicina>



Radio Habana Cuba